
 
 

御嵩町議会定例会一般質問通告一覧表 

令和２年第４回定例会 

受付 

順序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

１ 

 

福井俊雄 

 

新庁舎建設について 

①現在の進捗状況について。 

②新庁舎の完成時期ついて。 

③新型コロナウイルス感染症拡大による税収の影響と住民サー

ビス低下について。 

（総務部長） 

 

２ 

 

山田儀雄 

 

リニア建設発生土に関するＪＲ東海との協議について 

建設発生土置き場の管理等について町の考え、対応は。 

 

（総務部長） 

（町長） 

 

３ 

 

岡本隆子 

 

美佐野地区リニアトンネルからの発生する発生土と要対策土

の埋め立てと処分について 

①断ることもある答弁された町長のお気持ちにかわりはない

か。 

②二重遮水シートによる封じ込めについて。 

③なぜ御嵩町だけが最終処分なのかに対する疑念は。 

④ＪＲからの提案に対してどのように返事をされますか。 

⑤ＪＲからの提案にいつごろまでに返事をされるのか。 

⑥町民に対しての情報公開のお考えは。 

（町長） 

  



 
 

 

 

 

受付 

順序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

４ 

 

安藤雅子 

 

日常生活支援総合事業について 

①日常生活支援総合事業が市町村へ移行した事による影響と成

果 

②訪問型サービスをシルバーに委託することについて 

（民生部長） 

 

５ 

 

奥村悟 

（一問一答方式） 

１．コミュニティ·スクールの目指すべき姿について 

①各小中学校のコミュニティ·スクールの現状と課題は。 

②コミュニティ・スクールのあるべき姿をどのように捉えてい

るのか。また、進む方向性は。 

③地域学校協働活動を進めるには、コミュニティ・スクールと

の連携・協働が必要とされていますが、具体的な中身とその効

果は。 

（教育長） 

２．町道の道路愛称名について 

①みたけエコラインは、どのような経緯で愛称として定められ

たのか。 

②向陽通りなど以前から親しまれている名称を掘り起し、町が

道路愛称として定め、標識板や案内板を設置してはどうか。 

③生活に密着した道路に関心を持ってもらう施策として、対象

路線や区間を選定し、募集などにより愛称を定めてはどうか。 

（建設部長） 

  



 
 

 

 

 

受付 

順序 
氏 名 質 問 内 容 （答弁者） 

 

６ 

 

大沢まり子 

（一問一答方式） 

１．子宮頸がんワクチン予防定期接種の周知について 

①周知の発送先は 

②高校１年生の実費負担についての考えは 

③合わせて子宮頸がん検診の受診勧奨も同封するべきでは 

（民生部長） 

２．オリジナル婚姻届け・出生届について 

お祝いの気持ち、温かい気持ちになれるようデザインされた用

紙を考えてはどうか 

（民生部長） 

３．「徘徊高齢者等見守りシール」の導入について 

ＱＲコードの見守りシール交付事業に対する見解は 

（民生部長） 

 

７ 

 

 

清水亮太 

（一問一答方式） 

１.役場の働き方改革について 

①サービス残業のない環境ができているか。 

②パソコンのログで勤怠管理を行う考えはあるか。 

③残業時間が特定の課、個人に偏っていないか。 

④自主学習への取り組みは人事評価に加味されるか。 

⑤「御嵩町職員自主学習講座受講助成」の利用状況は。 

（副町長） 

２.亜炭鉱特別展について 

亜炭鉱特別展を行う考えはあるか。 

（教育参事） 

３.YouTubeの活用について 

①YouTubeを活用して可児才蔵のＰＲを行う考えはあるか。 

②YouTuberとタイアップして町の歴史、文化をＰＲする考え

は。 

（総務部長） 

 


